die Möglichkeit gegeben, sowohl auf genossenschaftlicher als auch auf privater Grundlage an der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft aktiv mitzuwirken.

Natürlich sind diese und andere Besonderheiten der Revolution in unserem Land Ausdruck des Allgemeinen, des Wesentlichen:
Sie widerspiegeln, wie unsere Partei durch die schöpferische Anwendung der Leninschen Revolutionstheorie konkret die antifaschistisch-demokratische Umgestaltung mit dem Kampf um den Sozialismus verband. Entscheidend für die erfolgreiche Entwicklung war, daß sich unsere Partei konsequent durch die von Marx, Engels und Lenin begründete wissenschaftliche Lehre leiten ließ und allseitig aus den Erfahrungen der kommunistischen Weltbewegung, insbesondere der KPdSU, schöpfte. Das Beispiel der KPdSU und die selbstlose Solidarität der sowjetischen Kommunisten waren für uns wertvolle Hilfe und Quelle erprobter Erkenntnisse.

Das traditionelle Kampfbündnis zwischen den Kommunisten der DDR und der UdSSR, die brüderliche Zusammenarbeit unserer beiden Länder haben sich tausendfach bewährt. Sie wurden zur hauptsächlichen Grundlage der dynamischen Entwicklung der Volkswirtschaft unseres Landes, der ständigen Hebung des materiellen und kulturellen Wohlstandes unseres Volkes, des Wachstums des internationalen Ansehens der DDR. Für uns verbindet sich der weitere erfolgreiche Vormarsch bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und der Schaffung grundlegender Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus untrennbar mit der Vertiefung des Kampfbündnisses zwischen der SED und der KPdSU. Immer deutlicher erweist sich, daß die brüderliche Freundschaft unserer beiden Parteien und Länder das Fundament für die künftigen Siege des Sozialismus in der DDR ist. Dieser Gedanke beseelt auch den "Vertrag über Freundschaft, Zusammenarbeit und gegenseitigen Beistand", den die DDR und die UdSSR am 7# Oktober 1975 abgeschlossen haben. Ihn solchen Sinnes zu verwirklichen, erachten wir als eine wesentliche Voraussetzung für die volle Realisierung der Beschlüsse des IX. Parteitages auf allen Gebieten und unseres neuen Parteiprogramms

Wie die Erfahrungen der DDR besagen, ermöglichen es die Freund-